

fs

A

Fachschaftsrat Architektur
Marienstraße 18
99423 Weimar

Weimar, den 18.12.2013

Protokoll - Weihnachtssitzung

Anwesend: Ferdinand Bemmann, Nora Gersie , Benjamin Seidel (Redeleitung), Iris Elbet, Alya Grishko, Luise Daut, Malte Jacobsen (Protokoll), Anna George

Entschuldigt: Ferdinand Sammler, Paul Böttcher, Korbinian Schütze, Martina Mellenthin Filardo

Die Sitzung wird um 19:05 im Dachgeschoss der M18 eröffnet.

TOP 0: Formalia

- Feststellung der Beschlussfähigkeit: Beschlussfähigkeit ist gegeben.
- Protokollbestätigung:

Die Bestätigung des Protokolls vom 11.12.13 wird auf die nächste Sitzung verschoben.

TOP 1: Bericht und Vorbereitung von Gremien

- vertagt

TOP 2: fsr A&U

TOP 2.1: Finanzen

- vertagt

TOP 2.2: Arbeitsräume

- vertagt.

TOP 2.3: Fachschaftskonferenz

- Korbinian schreibt den Text für den Abschlussbericht

TOP 2.4: Fachschaftsumfrage

- Die Umfrage ist in vollem Gange und es wird darüber diskutiert, wie lange die Box bereit stehen sollte, um Zettel einzuwerfen.
- Vor den Ferien soll die Box auf jeden Fall noch einmal geleert werden.
- Malte und Benni werden die Box Freitagabend leeren.
- Ferdi schreibt den Text für den Abschlussbericht

TOP 2.5 LebkuchenHaus.Bauwettbewerb

- Ferdinand erklärt sich bereit den Text für den Abschlussbericht zum Thema Lebkuchenhausbauwettbewerb und für die M18-Website zu schreiben.
- Es werden verschiedene Kritikpunkte und Verbesserungsvorschläge für das nächste Mal diskutiert, diese sollen mit in den Bericht.
- Da für die Jury eigentlich niemand gefunden wurde sollen die gewünschten Mitglieder das nächste Mal mündlich und schriftlich angefragt werden.
- Allen Teilnehmerteams soll direkt Bescheid gesagt werden, wenn sie sich angemeldet haben.
- Die Werbung für den Wettbewerb soll früher gestartet werden und unabhängig vom Bauhaus-Atelier funktionieren (mit z.B. eigenen Plakaten etc.).
- Damit die Organisation früher starten kann und auch dem Bäcker rechtzeitig eine genaue Bestellung gegeben werden kann, soll die Teilnehmeranzahl der Teams auf 12 Teams beschränkt werden. Für mehr würde des Weiteren auch der Platz unten in der M18 kaum ausreichen.

TOP 2.6 Flügelkonzert

- Das Flügelkonzert war erfolgreich. Trotzdem es bedenken gab, der Saal sei nicht voll genug, waren ausreichend Gäste da, um eine angenehme Atmosphäre zu schaffen. Im Saal war es weder zu leer, noch zu überfüllt oder eng.
- Nora schreibt den Text für den Abschlussbericht.

TOP 3: Post, Probleme und Wünsche der Studierenden

TOP 3.1 Post

- Benni bekommt noch Geld für den Lebkuchenhausbauwettbewerb wieder, er kümmert sich selbst darum.
- Es ist eine E-Mail gekommen mit einer Arbeitsraumanfrage für Januar.
-> Thema wird auf die nächste Sitzung verschoben.

TOP 3.2 STEP-Gerücht

- Es geht das Gerücht um, durch das STEP müssten ausländische Studierende nun für ihr Studium in Deutschland Extraabgaben / Studiengebühren zahlen.
- Wir sollen das so publiziert haben.
- Der Fachschaftsrat diskutiert über das Thema und kommt geschlossen zu der Ansicht, dass keiner von uns dieses Gerücht verbreitet hat und dass das Gerücht auch inhaltlich in keinem Fall der Wahrheit entspricht. Wenn jemandem von uns dieses Gerücht begegnen sollte, wäre es gut der weiteren Verbreitung entgegenzuwirken.

TOP 3.3 Probleme und Wünsche der Studierenden / „Wunschzettel“

- Im Bachelor Architektur und Urbanistik gibt es aus den ersten Semestern Probleme bzw. Verbesserungsbedarf bei der Koordination zwischen CAD, Darstellen und Gestalten und Wissenschaftliches Arbeiten.
- Da dieses Problem schon länger bekannt ist, sollen diese Fächer nun durch die Reakredetierung der Studiengänge besser verknüpft werden.

TOP 4: Infoveranstaltungen zum Auslandssemester für die Bachelorstudiengänge

- Es gibt innerhalb der Bachelorstudiengänge Architektur und Urbanistik vermehrt Beschwerden über die Infoveranstaltung zur Vorbereitung der Auslandssemester.
- Sowohl der Zeitpunkt der Veranstaltungen im Studium allgemein, als auch die konkrete Qualität und der Informationsgehalt der Veranstaltungen sind deutlich optimierbar.
- Die Mitglieder der Fachschaft diskutieren über ihre eigenen Erfahrungen und entwickeln Verbesserungsvorschläge:
- In Zukunft sollten die Infoveranstaltungen früher stattfinden.
 - Im ersten Semester für Architektur und Urbanistik zusammen gegen Ende des Semesters
 - Am Ende des zweiten Semesters nach Studiengängen getrennt und mit mehr Details, als bei der ersten Veranstaltung
- Generell sollen die Inhalte der Veranstaltungen informativer sein, dazu hat Nora ein PAD erstellt, in dem wir unsere Vorschläge genauer definieren (<http://m18.uni-weimar.de/pad/p/Auslandsveranstaltungen>) – Bitte unsere Vorschläge noch vervollständigen!
- Im nächsten Fakultätsrat sollen unsere Vorschläge vorgestellt werden.

TOP X: Sonstiges

- nächste Sitzung: 08.01.14, 19:00 Uhr
- Protokoll: Benni
- Redeleitung: Alja

Der offizielle Teil der Sitzung wird um 21:05 Uhr geschlossen.